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Adliswil, 06.05.2015 

Interpellation 

Parkplätze Sportanlage Tüfi 

Sehr geehrter Herr Präsident 

An den 
Präsidenten des Grossen Gemeinderates 
Herr Hanspeter Clesle 
Zürichstrasse 12 
8134 Adliswil 

Die Sportanlage Tüfi wird viel benutzt, nicht nur durch Grassanlässe sondern auch an den 
Wochentagen und -abenden. Für Grassanlässe ist die Parkplatzsituation mit der 
Parkmöglichkeit auf dem Kronenwiesenareal gelöst. 
Die Situation unter der Woche ist nicht· befriedigend. Es braucht keine Busparkplätze sondern 
mehr Parkplätze für Autos. Busse können Ihre Gäste beim Kreisel vor der Anlage aussteigen 
lassen und auf dem Kronenwiesenareal parkieren. Es kommt auch sehr selten vor, dass Busse 
dort stehen. 
Doch wenn zwei bis drei Sportvereine zu unterschiedlichen Zeiten trainieren herrscht 
Parkplatznot Dies auch aufgrund der Tatsache, dass die Parkplätze nicht nur von Benutzern der 
Sportanlage Tüfi genutzt werden (Spaziergänger und Hundehalter). Mit der Aufhebung der 
Busparkplätze und der Schaffung von 15 - 20 zusätzlichen Autoparkplätzen wäre der Platznot 
zumindest teilweise entgegengewirkt. Ebenso entspricht die Parkplatzbewirtschaftung nicht 
mehr den heutigen Anforderungen. Mo.-Fr. max. 3 Std. I Sa.-So. max. 4 Std. 
Die Sportveranstaltungen sind heute meistens ganztägig. Jeder der seine Parkscheibe 
nachstellt riskiert eine Parkbusse, auch wenn er im Sinne des Sportes aktiv ist 
(Turnierverantwortliche, Trainer, Helfer etc.). 

Daraus ergeben Sich die folgenden Fragen an den Stadtrat. 

1. Wie stellt sich der Stadtrat zu der Problematik der Parkplatzsituation in der Sportanlage 
Tüfi? 

2. Wäre eine Bewirtschaftung durch eine Parkuhr (09.00- 19.00) möglich? Wie hoch wären 
die Erstellungs- und Bewirtschaftungskosten? Wie hoch wären die möglichen Einnahmen 
(inklusive den möglichen Zusatzparkplätzen)? 

3. Wieso ist die Tüfistrasse keine Tempo-30 Zone? So wird der Weg doch regelmässig von 
Schulpflichten Kindern benutzt! 

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen. 

Harry Bald.eg er 
Gemeinderat Freie Wähler Adliswil 


